



L'École Lucien-Guilbault célèbre son 75^e anniversaire au service d'élèves confrontés à des défis particuliers

Montréal, 13 juin 2023 – Le 8 juin, l'École Lucien-Guilbault, située dans le quartier Saint-Michel à Montréal, a organisé une soirée célébrant le 75^e anniversaire de sa fondation. Cette soirée fut une occasion de retrouvailles, de prestations, de témoignages et de remises de prix. L'évènement a réuni plus de 150 invités, incluant des élèves, des parents, des anciens, des membres du personnel, des membres du conseil d'administration, des représentants des partenaires offrant divers services à l'école ainsi que des membres de la communauté micheloise et des Sœurs de la Présentation de Marie.

« Depuis 75 ans, notre École accueille des élèves qui sont confrontés à des défis importants, explique David Laflamme, directeur général de l'École. Nous accompagnons nos élèves pour leur permettre de se développer de façon optimale, dans un milieu éducatif aux dimensions humaines, en leur donnant confiance en leurs capacités grâce au soutien d'une équipe interdisciplinaire, compétente, engagée et spécialisée en adaptation scolaire. Nous sommes fiers de leur offrir un milieu de vie qui leur permet de surmonter les différents obstacles auxquels ils sont confrontés avec confiance et persévérance. »

Fondée par l'abbé Lucien Guilbault en 1947, l'École a été nommée le Centre pédagogique Lucien-Guilbault quelques années après son décès en 1994. Au fil des années, le Centre a connu une importante expansion. En 2011, il est devenu évident que l'école était à un tournant de son histoire. L'ouverture d'un programme de premier cycle du secondaire en 2009 ainsi que les demandes d'admission croissantes ont amené l'École à peaufiner son projet éducatif. En septembre 2015 a eu lieu l'inauguration d'un bâtiment innovant et adapté à la réalité de ces élèves qui doivent relever des défis particuliers. Ce nouvel environnement respecte les différences individuelles et les besoins spécifiques de chaque élève. Pour en connaître davantage sur l'aménagement innovant de l'École Lucien-Guilbault, [cliquez ici](#). Aujourd'hui,

l'École accueille quelque 400 élèves de 6 à 21 ans qui y sont envoyés par leur centre de service scolaire ou leur commission scolaire.



Le directeur général David Laflamme au centre est en compagnie de membres de sa formidable équipe
Crédit : Audrey Boivin photographe

À propos de l'École Lucien-Guilbault

L'École Lucien-Guilbault est une école autonome spécialisée en adaptation scolaire, reconnue d'intérêt public par le ministère de l'Éducation. Cet organisme sans but lucratif a pour mission de scolariser et de préparer pour l'avenir des jeunes du primaire et du secondaire présentant des troubles graves d'apprentissage auxquels s'ajoutent différents troubles associés. Les élèves y sont dirigés par leur centre de service scolaire. L'École offre un service d'enseignement spécialisé et les services complémentaires suivants : orthopédagogie, psychologie, éducation spécialisée, orthophonie, psychoéducation, ergothérapie et travail social.

Pour information

David Laflamme

Directeur général

T. 514 334-2189

d.laflamme@lucien-guilbault.ca